

■ RENOVACIÓN

La Universidad constituirá el nuevo Consejo Social presidido por Ignacio Sánchez Galán el 27 de julio

La Universidad de Salamanca completará la renovación del nuevo Consejo Social de la institución académica el viernes, día 27 de julio. El nuevo presidente, Ignacio Sánchez Galán, tomó posesión de su cargo el pasado jueves en la Junta de Castilla y León y ahora será el turno de casi todos los vocales del Consejo Social, ya que el órgano colegiado de la Universidad va a sufrir una completa renovación.